Ulrike Waldorf

Von:

Teresa Larcher [teresa-larcher@web.de]

Gesendet:

Dienstag, 14. Januar 2014 23:22

An: Betreff: Ulrike Waldorf Re: Behandlung

Hallo Frau Waldorf,

vielen vielen Dank für ihre lieben Worte. Ich hab mich den Rest des Tages sehr gut gefühlt und hatte auch am Tag danach noch ein sehr entspanntes Gefühl. Nicht nur die Muskeln waren sehr entspannt, sondern auch von Innen heraus hab ich mich so gefühlt.

Danke nochmal, dass Sie das möglich gemacht haben!

Einen lieben Gruß, Teresa

On 09.01.2014, at 23:55, "Ulrike Waldorf" < ulrike.waldorf@gmx.net > wrote:

Hallo Frau Larcher,

wie ging es Ihnen nach der Behandlung, hat die Entspannung noch etwas nachgewirkt? Ich freue mich, daß es Ihnen gefallen hat.

Für Ihre Prüfgungsvorbereitungen wünsche ich Ihnen alles Gute und viel Glück.

Namaste Ulrike Waldorf